

## **MINSAIT FIRMA UN CONTRATO CON LA ELÉCTRICA DE ARUBA PARA ADAPTAR SU TRANSFORMACIÓN DIGITAL A LOS RETOS DEL SECTOR ENERGÉTICO**

- **El acuerdo permitirá a N.V. Elmar modernizar sus operaciones con redes inteligentes, alcanzando un desarrollo tecnológico equiparable al de las energéticas más punteras**
- **Único distribuidor de electricidad en la isla caribeña, N. V. Elmar recurre a Minsait para conseguir una gestión más eficiente que le permita ofrecer productos y servicios innovadores a los usuarios**

**Madrid, 12 de febrero de 2025.** – Minsait (Indra Group) acaba de firmar un contrato con N.V. Elmar, único proveedor de electricidad de Aruba, para que complete el proyecto de medición inteligente de las decenas de miles de contadores que tiene repartidos por toda la isla caribeña.

N.V. Elmar, empresa privada del grupo Utilities Aruba N.V., comenzó en 2014 su proceso de modernización con la instalación de 48.000 contadores inteligentes, a los que se sumarán otros 2.000 este mes de marzo. Para continuar con su transformación digital, la compañía del país autónomo del Reino de los Países Bajos ha contado con la plataforma de medición de Minsait que, gracias a la captura y análisis de los datos registrados, podrá mejorar la calidad del servicio y detectar posibles fallos.

Esta capacidad para habilitar información pretende generar beneficios en la eléctrica y en sus consumidores, como una facturación más precisa y una respuesta más rápida y eficaz ante posibles errores. Así, por ejemplo, la implementación de Minsait podrá emitir alertas en caso de corte de suministro para actuar de manera automatizada reduciendo el impacto de las incidencias y mejorando la imagen de la compañía.

Además, la plataforma de medición permite conectar los datos generados por los contadores con los sistemas de facturación o de atención al cliente, agilizando las operaciones y mejorando los resultados del servicio.

### **30 años en Centroamérica y Caribe**

Tras la firma del acuerdo entre N.V. Elmar y Minsait este mes de enero, la ejecución comenzará en marzo y se espera que concluya a finales de 2025. La compañía de distribución eléctrica, que este año contará con 50.000 contadores inteligentes, podrá adaptarse a posibles nuevas demandas de la población de Aruba sin necesidad de hacer frente a nuevos desarrollos gracias a la posibilidad de escalado de la plataforma tecnológica.

Las soluciones de medición de Minsait están presentes en 90 países y dan servicio a más de 500 *utilities* con 500 millones de clientes. El contrato con N.V. Elmar es el primero de su mercado de Energía en Aruba, si bien acredita 30 años de colaboración con empresas de servicios públicos de Centroamérica y Caribe –está presente en República Dominicana, Panamá, Costa Rica, Guatemala, Honduras, El Salvador, Nicaragua, Barbados, Belice y Bermudas– y atesora una extensa trayectoria en toda Latinoamérica –trabaja de forma continuada en Brasil, Colombia, Argentina o México–.

Con este nuevo acuerdo, sostiene el director de Energía en Centroamérica y Caribe de Minsait, Rafael Márquez, “N.V. Elmar va a robustecer no solo su sistema de medición, también va a incrementar sus capacidades digitales. Nuestra plataforma está dotada con las últimas tecnologías y el distribuidor de electricidad de Aruba tiene a su disposición las mismas innovaciones que las empresas del sector más punteras, que le permitirán mejorar la calidad del servicio y avanzar hacia nuevos modelos de suministro energético”.

### **Acerca de Minsait**

Minsait ([www.minsait.com](http://www.minsait.com)) es la compañía del Grupo Indra líder en transformación digital y Tecnologías de la Información. Presenta un alto grado de especialización, amplia experiencia en el negocio digital avanzado, conocimiento sectorial y un talento multidisciplinar formado por miles de profesionales en todo el mundo. Minsait está a la vanguardia de la nueva digitalización con capacidades avanzadas en inteligencia artificial, cloud, ciberseguridad y otras tecnologías transformadoras. Con ello, impulsa los negocios y genera grandes impactos en la sociedad, gracias a una oferta digital de servicios de alto valor añadido, soluciones digitales a medida para todos los ámbitos de actividad y acuerdos con los socios más relevantes del mercado.

### **Acerca de Indra Group**

Indra Group ([www.indracompany.com](http://www.indracompany.com)) Indra Group ([www.indracompany.com](http://www.indracompany.com)) es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2023, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.343 millones de euros, más de 57.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.